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「JR 西日本の本社を訪問しました」

芝内 淳人

6 月 22 日に JR 西日本の本社を訪問しました。2 限のゼミ後に市大を出発し、JR 西日本に

乗って杉本町から本社のある大阪駅へ向かいました。電車の中では分析レポートやミーテ

ィングアジェンダを見直して、質

問する内容を整理していました。

大阪駅に到着して少し時間があ

ったので今年 5 月に誕生した大

阪ステーションシティを見学す

ることに。時空の広場に行って、

テンションが上がる。

到着後すぐ涼しい会議室に案

内され、宮川先生はじめ一同生き

返る笑。少しして JR 西日本の平

野さん、高橋さんがおいでになっ

た。さっそくミーティングがはじまった。まずぼくたちゼミ生の自己紹介の後、平野さん

がお話されました。しばらくお話された後、JR チーム中心に質問を展開し、議論が白熱し

ました。ミーティングアジェンダであらかじめ作った質問はありましたが、議論が盛り上

がってくると時間もあっという間に過ぎてしまいました。最後に宮川先生が平野さんが思

う良いアナリストとは？という質問に対し、平野さんは、同じ質問を２度しない人、とい

うふうにおっしゃっていたのが印象的でした。というかギクッとしました。そして議論は

終了となりました。

最後にお忙しいなか貴重なお

話をしていただいた JR 西日本の

平野さん、高橋さん、企業訪問と

いう機会を与えていただいた宮

川先生にこの場を借りてお礼を

申し上げたいと思います。ありが

とうございました。


